

# ISA VÍAS SIGUE APOSTANDO POR LA EDUCACIÓN VIAL PARA UN FUTURO MÁS SEGURO

VÍAS

La seguridad vial es una tarea urgente, e ISA Vías asume el desafío de transformar la cultura vial en Chile a través del programa Mi Ruta Educativa, que ha instruido a cerca de 9.000 niños en normativas de tránsito y autocuidado.

En un mundo donde los siniestros de tránsito continúan siendo una de las principales causas de muerte, ISA Vías ha asumido un compromiso con la seguridad vial. En Chile, la situación es crítica: en 2023 se registraron 78.238 siniestros viales que dejaron 1.635 fallecidos y 45.679 lesionados, según datos de CONASET. Ante este desafío, ISA Vías, junto a sus Sociedades Concesionarias, ha implementado una serie de iniciativas orientadas a educar y concientizar a la comunidad, destacándose el programa "Mi Ruta Educativa", que busca transformar la cultura de la seguridad vial en Chile. Implementado hace más de seis años, Mi Ruta Educativa tiene como objetivo enseñar a escolares sobre normativas de tránsito, autocuidado y la importancia de la reflectancia en las rutas. A través de metodologías lúdicas y pedagógicas, este programa ha logrado impactar positivamente a aproximadamente 9.000 niños y niñas de diversas regiones de Chile. La relevancia de esta iniciativa es la capacidad de formar a los futuros usuarios de las rutas y agentes de cambio en las mismas familias, inculcándoles valores de responsabilidad y cuidado desde una edad temprana. Este compromiso de ISA Vías con la educación y la seguridad vial se fortalece aún más con la inauguración de una nueva Ciudad Educativa en La Araucanía.

## CIUDAD EDUCATIVA

Ubicada en el Instituto Claret, un colegio gratuito con más de 1.500 estudiantes, esta Ciudad Educativa es un proyecto sin precedentes en el sur de Chile. Con 3.500 metros cuadrados de extensión, y diseñada para replicar situaciones reales de tráfico, incluye elementos como pasarelas, atraviesos, señalización, simuladores de conducción y autos a pedales, permitiendo que niñas y niños, jóvenes y adultos, aprendan de manera interactiva sobre seguridad vial. Este proyecto es gracias a las instituciones que son parte de esta iniciativa, evidenciando una vez más como el mundo público y privado pueden forjar iniciativas que sean un real aporte a la sociedad. Es así como, esta ciudad educativa logra contar con el apoyo de EFE, Mutual de Seguridad, Coreset Araucanía, Oficina Integración Comunitaria 3° Comisaría de Carabineros de Padre Las Casas, Universidad Autónoma de Chile, CYD Ingeniería, Consorcio VAC, Bitumix, YS Spuler, Icafal, Asfalcura y Rucantu, además



del apoyo de las direcciones de tránsito de las municipalidades de Vilcún y Temuco, entre otros. ISA Vías entiende que los grandes cambios requieren esfuerzos conjuntos. Estas colaboraciones han sido clave para materializar un proyecto que no solo educa, sino que también inspira a las comunidades a adoptar hábitos responsables en las rutas.

Generar conexiones que inspiran es el propósito que impulsa cada acción de ISA Vías. Para Andrés Contreras Herrera, Gerente General de ISA Vías, la inauguración de esta Ciudad Educativa simboliza un hito en la historia de la empresa: "Somos personas que conectamos personas, y no podemos desentendernos del rol que tenemos en prevenir siniestros viales."



Este proyecto es el sueño de muchos y refleja nuestro compromiso con las comunidades y el futuro de las nuevas generaciones."

La Ciudad Educativa en la Ruta de la Araucanía no solo es un espacio de aprendizaje, sino también una declaración de intenciones para educar y salvar vidas. Este centro está abierto de manera gratuita a niños de diversas regiones, permitiéndoles aprender sobre seguridad vial de forma interactiva. Mientras tanto, Ruta del Maipo está construyendo una nueva Ciudad Educativa en Chimbarongo, cuyo objetivo es replicar el mismo impacto positivo.

ISA Vías reafirma su compromiso con la seguridad vial, buscando reducir los siniestros de tránsito y consolidarse como un actor clave en la promoción de esta causa en Chile.